Le 38e anniversaire de la Révolution Populaire Sandiniste est célébré au Nicaragua



Managua, 19 juillet (RHC- Le Nicaragua célèbre aujourd'hui le 38e anniversaire du triomphe de la Révolution Populaire Sandiniste.

Cette épopée a mis fin en 1979 à des décennies de dictature et elle a ouvert une étape de changements très importants dans ce pays centraméricain.

Pour la célébration, la Place de Santa Fe, de Managua, a été ornée de drapeaux bleus et blancs ainsi que de drapeaux rouges et noirs du Front Sandiniste de Libération Nationale, qui accueilleront des centaines de milliers de nicaraguayens et des personnalités de diverses parties du monde venues exprimer leur appui au processus révolutionnaire dirigé par le président Daniel Ortega.

Les présidents de la Bolivie, Evo Morales et du Salvador, Salvador Sánchez Cerén se trouvent déjà à Managua pour les célébrations.

Des représentants de mouvements sociaux et de partis politiques de gauche de l'Amérique Latine et des Caraïbes qui ont participé dans la capitale nicaraguayenne à la 23e rencontre du Forum de Sao Paulo, se trouvent également à Managua à l'occasion de l'anniversaire de la Révolution Sandiniste.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/135976-le-38e-anniversaire-de-la-revolution-populaire-sandiniste-est-celebre-au-nicaragua}$



Radio Habana Cuba